

Jueves 29 de marzo 2012

El Financiero Europa debe sanear economía y retomar senda de crecimiento Eduardo Jardón La moneda común en Europa no va a desaparecer, pero la región tendrá que lidiar todavía, y por algunos años, con la fórmula que permitirá sanear su economía y retomar la senda del crecimiento. Así lo consideraron analistas de Grupo Financiero BX+ en un informe, en el cual indicaron que en los próximos años la zona euro transitará de una necesidad de obtener recursos para financiar sus obligaciones financieras, a un objetivo de administrar correctamente sus desequilibrios fiscales y finalmente a uno que fomente el empleo. Descartaron que ocurra una salida de Grecia o de algún otro país, como medida para resolver la endeble situación económica y financiera en que se encuentran.P.C. Europa, crecimiento económico, euro, sistema financiero México, quinto exportador de autos del mundo: FCH Luciano Vázquez / Finsat CELAYA, Gto., 28 de marzo.- La llegada del gigante automotriz Honda a Celaya consolidará a Guanajuato como el ícono automotriz en América Latina, afirmó el gobernador Juan Manuel Oliva Ramírez. El presidente Felipe Calderón Hinojosa develó la primera piedra de lo que serán las instalaciones de Honda Motors en la entidad. La planta estará ubicada en una superficie de 566 hectáreas, localizadas entre las comunidades de Juan Martín y La Cruz, al sur de Celaya, a un costado donde se construirá el Libramiento Ferroviario. Tendrá un sistema de manufactura avanzado para producir vehículos y motores. Honda invertirá 800 millones de dólares para crear tres mil 200 empleos en la planta armadora de vehículos y motores. Tiene proyectado iniciar operaciones en 2014 con una capacidad para producir 200 mil unidades por año, atendiendo a los mercados de México y América del Norte. P.C. industria automotriz Resultado garantizaría permanencia de Tianguis Turístico itinerante Claudia Alcántara / enviada PUERTO VALLARTA, Jal. 28 de marzo.- De acuerdo con cifras preliminares, la edición 37 del Tianguis Turístico de México logró igualar y en otros casos superar los resultados -asistencia y negocios concretados- de las más grandes ferias turísticas del mundo, incluso del mismo perfil como el Pow Wow de Estados Unidos, afirmó el gobierno federal mexicano. Asimismo, aseguró que las instituciones "son superiores a las personas" y que no debería haber motivo para que el próximo gobierno cambiara la itinerancia del evento. El director general adjunto del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM), Rodolfo López Negrete, aseveró que la primera edición itinerante del tianguis realizada en Puerto Vallarta y Riviera Nayarit, rebasó las expectativas, al reportar más de 23 mil citas de negocios y siete mil 500 asistentes.P.C. turismo Política comercial afecta a las ramas de producción agrícola Héctor A. Chávez Maya La política comercial que se aplica en el país sólo genera que la mayoría de las ramas de producción se vean impactadas, reflejen una disminución en la superficie de cultivo y producción, así como la entrada indiscriminada de productos agrícolas importados de Estados Unidos, Europa y el sureste de Asia, que son subsidiados por sus gobiernos. El secretario general de la Unión General Obrero, Campesina y Popular, Luis Gómez Garay, refirió que cifras de la Secretaría de Agricultura revelan descensos de 30 por ciento en la producción de arroz, 11 en maíz blanco, 50 en frijol y 25 por ciento en trigo a finales de 2011. P.C. política comercial, sector agrícola, producción Seguimiento mensual al acuerdo con China Francisco Flores Hernández / Finsat LEÓN, Gto., 28 de marzo.- La industria nacional dará seguimiento mensual para que se cumpla el acuerdo firmado entre México y China respecto a garantizar precios reales en materia de importación y exportación de zapato, informó Armando Martín Dueñas. En entrevista en el marco de la edición otoño-invierno 2012 del Sapica, el presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG) advirtió que las empresas chinas que engañen a las aduanas de ambos países estarán cometiendo elusión, delito que se castiga con prisión. Precisó que las mercancías chinas deberán estar certificadas y avaladas por la cámara del calzado de ese país, y por las aduanas de China y de México, ya que "el convenio es ofrecer zapatos a precios reales".P.C. China, industria del calzado Urge crear 50 millones de empleos a nivel mundial Juan Antonio Lara / Finsat MONTERREY, NL, 28 de marzo.- La Confederación Sindical Internacional pedirá a los ministros y patrones del G-20 empleo de calidad y apoyo para los jóvenes que se están incorporando al mundo laboral en países como México. Sharan Burrow, secretaria general de esa organización, señaló que se requiere crear 50 millones de empleos a nivel mundial, y asegurar las inversiones en los países donde se necesitan, sobre todo en sectores como agricultura, energía y transporte. Al participar en el Foro Económico, Político y Laboral de la Confederación Patronal de la República Mexicana de Nuevo León, que se lleva a cabo en esta ciudad, añadió: "Queremos trabajos de calidad y por eso queremos conversar con los ministros y empleadores del G-20 para capacitar y entrenar a los jóvenes que están pidiendo nuevos empleos." P.C. empleo, jóvenes, G-20 Reforma Preocupa a BRICS exceso de liquidez Por Agencias Nueva Delhi India (29 marzo 2012).- El grupo de los BRICS de las grandes economías emergentes manifestaron su preocupación por el exceso de liquidez en el sistema financiero mundial provocado por las políticas monetarias de los países ricos. Los bancos centrales de las economías desarrolladas han inyectado miles de millones de dólares al sistema bancario y mantienen los tipos de interés muy bajos para tratar de estimular el crecimiento para luchar contra la crisis de la deuda. "La liquidez excesiva que se deriva de la política agresiva adoptada por los bancos centrales para estabilizar sus economías está extendiéndose en las economías de los mercados emergentes", dijo el bloque que reúne a Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, al término de su IV Cumbre en Nueva Delhi. "Pensamos que es esencial que las economías desarrolladas adopten políticas macroeconómicas y financiera responsables, que eviten crear liquidez mundial excesiva y emprendan reformas estructurales para fomentar el crecimiento, creador de empleo", agregaron. P.C. BRICS, economías emergentes, sistema financiero Impacta internet a la economía Por Carla Martínez Cd. de México México (29 marzo 2012).- Los países que tienen más velocidades en banda ancha tienen un mayor desarrollo económico y son más productivos debido a que esto les facilita la conectividad y el trabajo de colaboración ante la convergencia tecnológica que se vive en el mundo, advirtieron especialistas. "Desde hace tiempo, la velocidad de internet se trata como un factor que mide el grado de desarrollo que tiene un país; de hecho las Naciones Unidas consideran el desarrollo tecnológico, donde entra internet, como uno de los factores esenciales de un país", destacó Fernando Gutiérrez, director del Departamento de Comunicación del ITESM CEM. Según datos del Indicador de la Sociedad de la Información (ISI), elaborado por Everis, y datos del Observatorio Regional de Banda Ancha de la Comisión

Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), los países de América Latina donde se ha incrementado la velocidad de internet han presentado un aumento en su PIB. P.C. internet, desarrollo tecnológico, desarrollo económico, ISI Crece 3% PIB de EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (29 marzo 2012).- La economía de Estados Unidos creció en línea con lo esperado en el cuarto trimestre del 2011, mientras que el ingreso personal subió a un ritmo mucho más rápido de lo estimado previamente, lo que debería ayudar a fortalecer el gasto durante el trimestre actual. El Producto Interno Bruto creció un 3.0 por ciento en el cuarto trimestre a tasa anual, el ritmo más fuerte desde el segundo trimestre del 2010, dijo hoy el Departamento de Comercio. La cifra es su estimación final sobre el desempeño de la economía en los últimos tres meses del año pasado, el mismo dato divulgado en febrero en la estimación preliminar. El dato estuvo en línea con las expectativas de los economistas. La economía creció a un ritmo del 1.8 por ciento en el tercer trimestre. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, crecimiento económico, PIB Remarca OCDE riesgo por precios de crudo Por AFP y Reuters París Francia (29 marzo 2012).- La subida de los precios del crudo amenaza la recuperación económica de los países ricos y podría alimentar la inflación, remarcó la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). "Esta evolución es consecuencia de una reducción de abastecimiento en un momento en que los stocks de la zona de la OCDE están bajos y que las capacidades no utilizadas de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP) están limitadas", subrayó. La OCDE estimó que el alza en los precios del petróleo, que han subido casi 15 por ciento desde inicios de año, sumaría un cuarto de punto porcentual la inflación de los países desarrollados y reduciría el crecimiento promedio el próximo año. P.C. OCDE, petróleo, precios Reducen la brecha de género Por Mónica Ramírez Cd. de México México (29 marzo 2012).- El año pasado, la brecha de género se redujo en 14 entidades del País, destacando Chihuahua y Michoacán, señaló información del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). En esas dos entidades la brecha se redujo en más de 6 puntos porcentuales, de acuerdo con el Índice de Competitividad Social (ICS). En 2010, el ICS femenino de Chihuahua representaba 55.4 por ciento del índice de los hombres, pero para 2011 esta proporción bajó a 48.7 por ciento, lo cual indicó una disminución de 6.7 puntos porcentuales en las diferencias de género. En el caso de Michoacán, la proporción pasó de 60.5 por ciento en 2010 a 54.4 por ciento en 2011, es decir, disminuyó 6.1 puntos. P.C. género, mercado laboral, Índice de Competitividad Social El Universal México defenderá en el G-20 libre comercio Redacción | El Universal El secretario de Economía, Bruno Ferrari, afirmó que México defenderá en la próxima reunión del G-20 la alternativa del libre comercio frente a algunas acciones proteccionistas de algunos países latinoamericanos. En entrevista y con motivo de una visita de trabajo a Madrid en el marco de la Comisión Binacional México-España señaló que el gobierno tiene una agenda fuerte en lo que se refiere a integración regional, y eso incluye al comercio. Recalcó que las alianzas que México ha realizado en el llamado "Arco del Pacífico" con Perú, Colombia y Chile, es una muestra de ello, así como los esfuerzos de la Alianza del Asia Pacífico, para hacer a las economías más competitivas a partir del comercio. P.C. G-20, acuerdos comerciales, proteccionismo Por dato EU, peso es despreciado Ricardo Jiménez | El Universal El peso mexicano registró operaciones volátiles en las cotizaciones de ayer, observándose una depreciación de 0.5% para alcanzar un precio de 12.7566 pesos por dólar en negociaciones interbancarias a la venta, derivadas principalmente del nerviosismo que existió entre los inversionistas por el dato poco favorable de pedidos de bienes duraderos anunciado en Estados Unidos, así como las preocupaciones que existen en relación al crecimiento económico de China. Por su parte, las transacciones a través de ventanilla (bancos) mostraron un precio final de 12.86 pesos, comparado con el cierre previo (12.78 pesos), resultó una pérdida de 0.6%, equivalente a una devaluación de 8.0 centavos por divisa. P.C. tipo de cambio, peso Piden transparentar subsidios en energía Luis Carriles | El Universal Pemex pidió transparentar y racionalizar los subsidios en gasolina y Gas LP porque le representan pérdidas, mientras que diversas organizaciones civiles le pidieron a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) investigar sobre su uso en los últimos años. Juan José Suárez Coppel, director de Pemex, dijo en entrevista que la empresa necesita que se aclare el uso de los subsidios en energía y, "lo importante sería que no se le cargaran a la paraestatal, sino que los asumiera el Estado". P.C. sector energético, PEMEX, gasolina, subsidios Derrama de 140 mdp en Tianguis Turístico Jorge Arturo López Gómez Enviado | El Universal PUERTO VALLARTA.— Los resultados preliminares del Tianguis Turístico México arrojaron una derrama económica de alrededor de 140 millones de pesos (mdp), lo que confirman "el apetito" que hay por México y catapultan a esta plataforma de negocios entre las más importantes del mundo, aseguró Rodolfo López Negrete, en conferencia de prensa. El director adjunto del Consejo de Promoción Turística de México (CPTM) dijo que con más de 23 mil citas de negocios (contra 16 mil de 2011), la primera edición itinerante del Tianguis fue un éxito y rebasó todas las expectativas puestas en su nuevo logo. P.C. turismo El Economista Bolsas de Europa cierran jornada con fuerte baja Reuters Londres - Las acciones europeas ampliaron este jueves su reciente caída y tocaron mínimos de tres semanas, después de que varios índices rompieron niveles de soporte y los inversores tomaron ganancias al finalizar un estelar primer trimestre que daría paso a un período de consolidación. Las acciones de sectores cíclicos fueron las que registraron un mayor retroceso. Las de automotrices y financieras lideraron las bajas, seguidas por las minoristas tras los resultados de Hennes & Mauritz. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Euro cae ante temores por contagio de crisis de deuda Reuters Londres- El euro caía contra el dólar este jueves, porque los temores de contagio de la crisis de deuda de la zona euro ensombrecían una sólida subasta de bonos italiana, y parecía encaminado a seguir bajo presión antes de las conversaciones para aprobar el fondo de rescate financiero de la región el viernes. Operadores dijeron que las órdenes de venta para frenar pérdidas llevaron al euro a cotizarse por debajo de los 1.33 dólares después de que el índice de confianza económica de la Comisión Europea cayó 0.1%, con una gran baja de la confianza en la industria. Pese a la demanda aceptable de una subasta de bonos italianos a cinco y 10 años, los rendimientos italianos y españoles subieron, arrastrando al euro a un mínimo de sesión de 1.3273 dólares. P.C. tipo de cambio, dólar Alza del crudo, riesgo para la economía Redacción Los precios internacionales del petróleo acumulan sólidos rendimientos en el 2012 que han comenzado a preocupar por los efectos que podrían tener sobre la inflación y el crecimiento económico en algunos países desarrollados. En lo que va del año, el crudo tipo WTI acumula un alza de 6.7% y el Brent de 16.2 por ciento. Los

elevados precios se han visto reflejados ya en la inflación estadounidense ante el incremento en las gasolinas, pero esto podría ser un movimiento temporal, comentó Janneth Quiroz, economista senior de Ve por Más. En este contexto, el presidente de la Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos, Ben Bernanke, anunció hace unos días que se espera un alza de la inflación en el corto plazo debido al encarecimiento del crudo experimentado en el último mes. P.C. petróleo, precios, crecimiento económico, países desarrollados Banco de BRICS enfrentará difícil camino: ZoellickReutersUn plan de las potencias emergentes BRICS para crear un banco de desarrollo conjunto tendría dificultades para concretarse y para igualar la destreza del Banco Mundial, dijo el presidente del Banco Mundial, Robert Zoellick. Al negar las críticas que sostienen que el Banco Mundial está demasiado dominado por Estados Unidos, Zoellick dijo que esa situación había cambiado en forma dramática durante su mandato, cuando se incorporaron al directorio muchas figuras del mundo emergente. Los líderes de Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica (BRICS) se reúnen este jueves en Nueva Delhi para delinear sus planes de crear un banco que ayude a financiar proyectos de infraestructura y a actuar como alternativa al Banco Mundial y otros organismos financieros. P.C. BRICS, sistema financiero, Banco Mundial Planea UE sumar 240,000 mde a fondo de rescateCincoDías.comLos ministros de Finanzas de la Unión Europea están muy cerca de cerrar mañana un acuerdo para elevar el límite del fondo de rescate hasta los 940,000 millones de euros hasta mediados de 2013. Según el borrador de la cumbre de Copenhague, la cantidad que se podrá utilizar de forma inmediata para proteger a España e Italia en caso de necesidad oscilará entre los 340,000 y los 640,000 euros. P.C. Unión Europea, fondo de rescate BRICS preocupados por exceso de liquidez de países ricosAFP Las cinco potencias emergentes reunidas en el BRICS manifestaron este jueves su preocupación por el exceso de liquidez en el sistema financiero mundial provocado por las políticas monetarias de los países ricos. Los bancos centrales de las economías desarrolladas han inyectado miles de millones de dólares en el sistema bancario y mantienen los tipos de interés muy bajos para tratar de estimular el crecimiento para luchar contra la crisis de la deuda. P.C. BRICS, economías emergentes, sistema financiero Trabajadores protestan en España contra reforma laboralReuters Trabajadores españoles afectaron el jueves el ritmo del transporte público e interrumpieron las operaciones en fábricas, en protesta por las dolorosas reformas impulsadas por el Gobierno un día antes de que el presidente Mario Rajoy dé a conocer una nueva ronda de recortes fiscales. La policía puso barricadas alrededor del Parlamento y de otros edificios públicos y arrestó a 58 personas, muchas de las cuales intentaron evitar que empleados cruzaran las líneas de piquetes para acudir a sus lugares de trabajo. Surgieron escaramuzas, algunos vuelos fueron suspendidos y grupos de sindicalistas se congregaron en Madrid portando banderas rojas. Los españoles han sido en su mayoría tolerantes a los esfuerzos de Rajoy por reformar el mercado laboral y cumplir con las estrictas metas de déficit impuestas por Europa para garantizar que no se produzca una crisis al estilo de Grecia. P.C. España, reforma laboral, huelga La Jornada El dólar se vende en 12.86 pesos en bancos de la capital Notimex México, DF. El dólar se ubica en 12.86 pesos a la venta y en 12.83 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. El dólar estadounidense se vende en un promedio de 12.76 pesos y se compra en 12.15 pesos en centros cambiarios ubicados en la terminal aérea de la capital mexicana. P.C. tipo de cambio, dólar Bajan hasta 3% bolsas europeasAFP Milán. El índice FTSE Mib de los principales valores de la Bolsa de Milan caía más de 3 por ciento este jueves poco antes del cierre de los mercados, arrastrado por la debilidad de las acciones bancarias y por nuevas preocupaciones sobre la situación de la Eurozona. A las 14:55 horas GMT, el MIB cedía 3.18 por ciento, con fuertes caídas de Banca Monte dei Paschi di Siena, Banca Popolare di Milano, Banca Popolare y UniCredit. Otras plazas europeas operaban igualmente con bajas importantes. P.C. sistema financiero, bolsas europeas El País La UE se plantea sumar 240.000 millones de reserva al fondo de rescateBloomberg Bruselas 29 MAR 2012 - 14:43 CET15 Los Gobiernos europeos están preparando un acuerdo para elevar la dotación de los fondos de rescates para los países de la zona euro hasta los 940.000 millones de euros durante un año para mantener a raya la crisis de deuda, según un borrador redactado por los ministros de Finanzas de la zona euro. Los ministros probablemente decidirán mañana en la reunión del Ecofin (ministros de Finanzas de la UE) en Copenhague que el Mecanismo Permanente de Estabilidad Financiera, de 500.000 millones, conviva a partir de julio con el fondo temporal, que ha prestado 200.000 millones a Irlanda, Grecia y Portugal, con el objetivo de tener más instrumentos de ayuda disponibles. P.C. Unión Europea, fondo de rescate, sistema financiero, crisis La OCDE pronostica que la economía alemana esquivará la recesiónA. Bolaños / S. Pozzi Madrid / Nueva York 29 MAR 2012 - 11:24 CET24 Los indicadores adelantados de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) ya anticipaban una mejora en las perspectivas económicas de los países avanzados después del verano. Ahora, su primer informe de previsiones del año, limitado al G-7, revela que esa mejora echa raíces en la primera mitad de 2012, singularmente en Alemania y EE UU. La economía alemana, según el vaticinio del club de países ricos, esquivará la recesión. Y la estadounidense mantendrá un ritmo de crecimiento apreciable, cercano al 3%. P.C. OCDE, Alemania, pronósticos, crecimiento económico, recesión La inflación baja del 2% por primera vez desde agosto de 2010Alejandro Bolaños Madrid 29 MAR 2012 - 12:31 CET15 Los precios del consumo retoman la senda de la moderación tras la pausa de febrero, aunque a un ritmo mucho más suave que en el tramo final del año pasado. Según el avance del IPC, que acaba de publicar el Instituto Nacional de Estadística, la tasa interanual refleja, en marzo, un incremento del 1,9%, una décima menos que el mes anterior. Es la primera vez, desde agosto de 2010, que la inflación baja del 2%, la referencia que utiliza el Banco Central Europeo en su política de control de precios. P.C. inflación